

Bis zum Juni/Juli 1993 hatte die Stadt eine Baumschutzsatzung, die sich seit 1988 mit dem Schutz von Bäumen im Stadtgebiet von Bergneustadt befasste, sofern diese nicht im Außenbereich über den Landschaftsplan geschützt waren.

Wegen des recht hohen Verwaltungsaufwandes für die sogenannte Baumschutzkommission (diese bestand aus Mitgliedern des Rates und der Verwaltung, die Ortsbesichtigungen bei Anträgen nach der Baumschutzsatzung vornahmen), wurde die Baumschutzsatzung im Jahre 1993 abgeschafft.